



10 bis rue Suger - 93200 - Saint-Denis

Le samedi 5 octobre 2013,
de 9h à 17h,
à l'Université Paris VIII
2, rue de la Liberté – Saint-Denis
Bâtiment D – Salle D002

Terre des Hommes France vous invite à participer à une journée de FORMaCTION

« Enfants déplacés : un problème croissant mais méconnu »

Migrants, réfugiés, séparés, kidnappés ou encore vendus, des millions d'enfants dans le monde sont en déplacement. Fuyant la pauvreté, la violence ou des catastrophes naturelles, ils se retrouvent le plus souvent confrontés, lors de leur déplacement et à destination, à de fortes inégalités sociales et à des conditions de vie difficiles et très souvent inhumaines.

**Particulièrement vulnérables, les enfants déplacés
ont pourtant le droit d'être protégés.**

Engagée dans une démarche de solidarité fondée sur les droits humains, Terre des Hommes France abordera la question des enfants déplacés sous l'angle du respect de leurs droits par les États.

Au cours d'une journée de sensibilisation et de **FORMaCTION participative, gratuite et ouverte à tous**, nous vous invitons à découvrir les dangers de ce phénomène et les moyens de protection des enfants déplacés.

Un buffet offert sera servi pour le déjeuner

Inscription avant le 27 septembre 2013

Pour plus d'informations, contactez :
Anaïs Saint-Gal/Chargée de plaidoyer
asg@terredeshommes.fr/01.48.09.09.47

Pour le droit à vivre dignes !

